

大戦争～私が変わった2週間～

第9回 日本の次世代リーダー塾に参加して



青森県立青森西高等学校

2年 小原 晴夏

目次

- ① リーダー塾に参加した感想
- ② リーダー塾で学んだ事
- ③ たくさんの仲間達との出逢い
- ④ ハイスクール国会を通して
- ⑤ 心に残った講義
- ⑥ 今後の抱負
- ⑦ 最後に



リーダー塾に参加した感想

グローバルアリーナ



- ・想像を越えた刺激と感動を経験
- ・全国の高校生のヤル気！と真剣な眼差し
- ・『私も走り出さなければ…』自分自身への誓い



大戦争がスタート

リーダー塾で学んだ事



| | | |
|----------------|---|---|
| 発電 入 | 😊 | ・つくる電気の量を調節 |
| | 😞 | のほとんどを輸入に頼る するとき地球温暖化の原因 の一つといわれる二酸化炭素を出す |
| 発電 パワー 大 | 😊 | ・少ない燃料でたくさんの電気をつくることができる |
| | 😞 | ・使い終わったウラン燃料をリサイクルすることができない ・発電するときに二酸化炭素を出さない |
| | 😞 | ・放射性物質の厳しい管理が必要 ・放射性廃棄物の処理や処分を安全に行う必要がある |
| 発電 パワー 中 | 😊 | ・発電するときに二酸化炭素を出さない |
| | 😞 | ・建設できる場所が限られている |
| 風力発電 | 😊 | ・自然のエネルギーを利用するが エネルギーは無限 |
| | 😞 | ・発電するときに二酸化炭素を出さない |
| 発電 パワー 小 | 😊 | ・発電量が天候 |



たくさんの仲間達との出逢い



ハイスクール国会を通して

- ◆目の前にある問題に体当たりした
ハイスクール国会
- ◆本気で笑い、泣き、考え、話し合う…
その中で生まれた 確かな絆=家族=仲間
- ◆仲間から学んだ2つの事
『発言しやすい環境作りの大切さと
その環境がある事のありがたさ』
『同じ目標に向かい協力する姿勢』

心に残った講義

中村俊郎先生

島根県

中村ブレイス(義肢装具会社) 社長



…ブレイスとは支えるという意味

- ◆相手の立場に立つ事の重要性
- ◆誰かのために働く事の幸せ
- ◆夢を燃やし続け 決して諦めない事
- ◆自分の良さ 希望を大切にする事
- ◆実際には 支えられている絆

今後の抱負

- ◆行動力⇒自らアクションを起こす
- ◆仲間との絆を大切に
 - …お互いの 夢に向かって



最後に…

心を大きく揺り動かされた経験と
心から尊敬でき、信頼できる、
かけがえのない仲間との
出逢いを大切に
リーダー塾で学んだ事を活かして
可能性を信じ、私らしい人生を
歩いていきたい

第9回 日本の次世代リーダー養成塾



ご清聴ありがとうございました…